

"Le travail aide la famille, ne l'entrave pas"

15/05/2012

"Mardi 15 mai, on célébrait la Journée Internationale des Familles, instituée par les Nations-Unis, dédié cette année à l'équilibre entre deux questions étroitement liées : la famille et le travail. Ce dernier ne devrait pas gêner la famille mais, plutôt, la soutenir et l'unir, l'aidant à s'ouvrir à la vie et à entrer en relation avec la société et l'Eglise. J'espère aussi que le dimanche, Jour

du Seigneur, et Pâques de la semaine, soit un jour de repos et une occasion pour renforcer les liens familiaux."

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/le-travail-aide-la-famille-ne-lentrave-pas/> (05/02/2026)